

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA CDMX



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



Gobierno de la
Ciudad de México



SSC

Ciudad Innovadora
y de Derechos

PARQUE TEPEYAC

Capturan a implicado en robo de una joyería

POR HILDA CASTELLANOS
hilda.castellanos@gimm.com.mx

En calles de la colonia San Felipe de Jesús, alcaldía Gustavo A. Madero, fue detenido un hombre presuntamente relacionado con el robo a una joyería de la plaza Parque Tepeyac.

El secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, indicó en redes sociales, que “faltan personas por detener”.

En una tarjeta informativa, la SSC destacó que derivado del análisis de las cámaras del C5 se obtuvieron “las características de los implicados, además de identificar una motocicleta color negro con rojo involucrada, la cual siguió una ruta de escape hacia el Estado de México”.

Al detenido, de 36 años, le decomisaron 20 envoltorios de cocaína, 40 bolsitas de marihuana, dinero en efectivo y la motocicleta implicada en el asalto ocurrido el 25 de julio pasado.



Al momento de su arresto, el sujeto de 36 años viajaba en la moto usada en el robo.



Detienen a sospechoso por robo en la Plaza Tepeyac

AABYE VARGAS

El secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, informó sobre la detención de un hombre presuntamente relacionado con el asalto a la joyería La Esmeralda, de Plaza Tepeyac, el pasado 25 de julio.

El funcionario capitalino informó en sus redes sociales que el sujeto, de 36 años, fue detenido en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero, y aclaró que, en este caso, aún hay personas por detener.

En un comunicado, la Secretaría de Seguridad Ciudadana informó que la detención ocurrió luego del análisis de las cámaras de videovigilancia del Centro de Comando, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano.

Tras un operativo en la colonia San Felipe de Jesús, oficiales detuvieron al sujeto quien viajaba en una motocicleta color rojo con negro, la cual posiblemente fue usada durante el robo a la joyería.

"Se obtuvieron las características de los implicados, además de identificar una motocicleta color negro con rojo involucrada, la cual siguió una ruta de escape hacia el Estado de México", informó.

La dependencia indicó que el día del atraco, el sujeto presuntamente ayudó a huir a uno de los delincuentes.

ARCHIVO JOSÉ MELTON/ LA PRENSA

**Cinco piezas fueron hurtadas**



Cae hombre por robo a joyería en Plaza Tepeyac

oem#suscripciones@efinfo.mx

oem

DURANTE EL PASADO 25 DE JULIO

Luego de que los delincuentes lograron escapar con cinco alhajas, sustraídas con violencia del interior del negocio con razón social *La Esmeralda*

RAÚL HERNÁNDEZ

Un sujeto identificado como presunto responsable de haber participado en el robo a una joyería de Plaza Tepeyac, ubicada en la alcaldía Gustavo A. Madero, fue capturado por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMx, en calles de la colonia San Felipe de Jesús.

De acuerdo con información proporcionada por las autoridades, se dio a conocer que el individuo señalado fue capturado por una cámara del C5, mientras que esperaba a su cómplice sobre avenida Ingeniero Eduardo Molina, a bordo de una motocicleta en color negro con vivos en rojo, a bordo de la cual huyeron con rumbo hacia el Estado de México.

Luego de que los involucrados hubieran logrado escapar con cinco alhajas, sustraídas con violencia del interior del

negocio con razón social "La Esmeralda", luego de realizar un disparo, durante la tarde del pasado 25 de julio, se iniciaron las labores de investigación correspondientes por parte de la policía capitalina.

El anuncio fue dado a conocer por el secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMx, Omar García Harfuch, mediante su cuenta oficial. "En @TuAlcaldiaGAM fue detenido por @SSC_CDMX un hombre relacionado con el robo a la joyería en Plaza Tepeyac el martes 25 de julio, faltan personas por detener", público.

El hombre señalado, de 36 años de



edad, fue interceptado mientras circulaba sobre la vía pública y al realizarle una inspección física apegada al protocolo de actuación policial, entre sus pertenencias fueron encontrados 20 envoltorios que contenían un polvo blanco con las características de la cocaína, 40 bolsitas con aparente marihuana y dinero en efectivo.

El imputado fue presentado ante el Ministerio Público correspondiente, en donde se abrió una carpeta de investigación, presuntamente por delitos contra la salud en la modalidad de narcomenudeo y de robo con violencia. Las autoridades ya trabajan para dar con los demás involucrados.

El individuo, de 36 años de edad, fue interceptado mientras circulaba sobre la vía pública, entre sus pertenencias fueron encontrados 20 envoltorios que contenían un polvo blanco con las características de la cocaína, 40 bolsitas con aparente marihuana y dinero en efectivo





Fue capturado por elementos de la SSC de la CdMx, en calles de la colonia San Felipe de Jesús /CORTESÍA: SSC CDMX



Capturan a asaltante de joyería de Plaza Tepeyac

POR ROBERTO MELENDEZ S.
BOBYMESA@YAHOO.COM.MX

Como resultado de investigaciones de gabinete y campo, personal policial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, con apoyo de la **Fiscalía General de Justicia de la capital del país**, localizaron y detuvieron a uno de los individuos que el pasado martes asaltaron, con armas de fuego, "La Esmeralda", joyería ubicada en **Plaza Tepeyac**, a quien decomisaron droga y la motocicleta que utilizó para escapar junto con uno de los implicados.

"En seguimiento a labores de investigación, policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México**, detuvieron a un hombre posiblemente relacionado en el robo a una joyería en una plaza comercial de la **alcaldía Gustavo A. Madero**, ocurrido el pasado 25 de julio", confirmó en comunicado la dependencia dirigida por el secretario **Omar García Harfuch**.

Expuso que derivado del análisis de las cámaras de videovigilancia del **Centro de Comando, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5)**, se obtuvieron las características de los implicados, además de identificar una motocicleta color negro con rojo involucrada, la cual siguió una ruta de escape hacia el **Estado de México**.

"Con la información recabada, se identificó la zona de confort de uno de los sujetos implicados en la **alcaldía Gustavo A. Madero**,

donde se efectuaron labores de supervisión y vigilancia.

De esta manera, al efectuar un recorrido en las inmediaciones de la colonia San Felipe de Jesús, se observó a un sujeto a bordo de una motocicleta que coincidía con las características de las investigaciones".

Se destacó que al efectuar una revisión al indiciado, en apego a los protocolos de actuación, se le aseguraron **20 envoltorios con un polvo blanco con las características de la cocaína, 40 bolsitas con aparente marihuana**, dinero en efectivo, la motocicleta color negro con rojo y un equipo de telefonía.

Consta en el expediente que el día de los hechos, dicho sujeto se había encargado de esperar a uno de los responsables del robo para transportarlo a bordo de su unidad y facilitar su huida.

Al detenido, de 36 años, de edad, se le informaron sus derechos de ley y el motivo de su detención, y fue puesto a disposición, junto con los objetos asegurados, ante el agente del **Ministerio Público** correspondiente, donde se determinará su situación jurídica.

La **SSC** reiteró su compromiso de trabajar en coordinación con la **FGJ** para detener a todos los involucrados en este hecho, además de continuar reforzando la presencia policial en diferentes plazas comerciales para brindar seguridad a las familias que asistan a estos espacios.



Detienen a uno

Un sospechoso por el robo a una joyería en GAM fue capturado.

- El hombre, de 36 años, fue aprehendido ayer en la Colonia San Felipe de Jesús, tras ser identificado por agentes.
- Tras el robo, ocurrido el mar-

tes, autoridades habían determinado que uno de los implicados solía desplazarse por dicha zona.

- De acuerdo con las indaga-

torias, el sospechoso trasladó a uno de los cómplices que perpetraron el atraco en el local ubicado dentro de Plaza Tepeyac.



El detenido, de 36 años, fue remitido al Ministerio Público.

El atraco a la joyería de GAM se perpetró el 25 de julio.

ROSTRO CUBIERTO POR LA AUTORIDAD

LO AGARRAN DE LAS JOYAS DE LA FAMILIA

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- Un sospechoso, de 36 años, fue detenido por estar relacionado con el robo a una joyería ubicada en Plaza Tepeyac, en la Alcaldía Gustavo A. Madero, el pasado 25 de julio.

Las investigaciones y seguimiento de cámaras permitieron obtener las características de los responsables, además de identificar una motocicleta color negro con rojo involucrada, la cual siguió una ruta de escape hacia el Estado de México.

Con la información recabada, se identificó la zona donde concurría uno de los implicados, en la GAM, y se montó un dispositivo de vigilancia.

De esta manera que al hacer un recorrido en la Colonia San Felipe de Jesús, se detectó a un sujeto a bordo de una motocicleta que coincidía con las características de las investigación.

Por ello, se le realizó una revisión, en la cual que le aseguraron 20 envoltorios con cocaína, 40 bolsitas con marihuana, dinero en efectivo, la moto y un equipo de telefonía.

De acuerdo con las indagatorias, el día de los hechos, dicho sujeto se había encargado de esperar a uno de los asaltantes para transportarlo a bordo de su unidad y facilitar su huida.



LUCHAN CONTRA AMENAZA DE TALAMONTES EN BOSQUES DE LA CDMX

| METRÓPOLI | A10

La batalla diaria **contra** los **talamontes** en los bosques de la CDMX

En el sur de la Ciudad, amplias áreas han sido devastadas; brigadistas arriesgan su vida en límites de la capital, Morelos y Edomex

Texto: **FRIDA SÁNCHEZ**
—metropoli@eluniversal.com.mx
Fotografía: **HUGO SALVADOR**

Al sur de la Ciudad de México, en la zona boscosa, las imágenes son duras. Los paisajes en los que abunda el verde de la vegetación viva y tupida, contrastan con

las amplias áreas devastadas, en las que árboles caídos, troncos rotos, con cortes de sierra o quemados, son una constante.

El combate a talamontes es una lucha diaria para los brigadistas e inspectores ambientales de la Ciudad de México que cada día ponen en riesgo sus vidas en los límites donde convergen la capital del país con los estados de México y Morelos; el lugar es conocido como “punto trino” y se trata del sitio más azotado por la tala clandestina.

En la alcaldía Tlalpan, a la altura de San Miguel Topilejo, EL UNIVERSAL constató que hay amplias áreas en las que se observan pedazos de troncos de árboles que ya han sido cortados de manera ilegal.

Mientras que en los alrededores del poblado de El Capulín, en el municipio mexiquense de Xalatlaco, y

en las cercanías de la cabecera municipal de Huitzilac, en Morelos, la postal es la misma: donde alguna vez hubo decenas de árboles juntos, los “talas” —como los llaman las autoridades—, han adelantado el paso.

Decenas de hectáreas en las que hace poco más de una década había “bosque cerrado”, ahora son campos en los que se cultivan legumbres o cereales como papa y avena, o que sirven para alimentar ganado.

Detener a los talamontes “es una tarea ardua, muy difícil, pero que con la labor de las instituciones ha permitido dar buenos resultados”, contó un inspector ambiental de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (Corenadr).

Dos o tres veces por semana se realizan operativos en los que participan elementos de la Guardia Na-

EL UNIVERSAL

domingo

CARCELES. EL INFIERNO EN AMÉRICA LATINA



El sur de la Ciudad de México

La batalla diaria contra los talamontes en los bosques de la CDMX



El sur de la Ciudad de México

El sur de la Ciudad de México

cional, Ejército y personal de inteligencia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), así como inspectores ambientales y brigadistas de Sedema y Corenadr, a quienes se les conoce como “negros”.

“Hemos logrado asegurar varias camionetas con producto forestal, desarticular aserraderos. En el Ajusco, los aserraderos de los que teníamos denuncias de que se está procesando ahí la madera se lograron deshabilitar en su totalidad”, afirmó el inspector.

De acuerdo con datos que proporcionó la Corenadr a este diario, tan sólo entre el 24 y el 27 de julio de este año, en operativos conjuntos con autoridades federales se lograron recuperar 39 hectáreas y se protegieron otras 11.77 de suelo de conservación en las alcaldías de Tlalpan, Xochimilco y Cuajimalpa.

Deterioro de los bosques

Uno de los grandes problemas que enfrentan las áreas verdes de la capital, es que sólo 14% del suelo de conservación se encuentra dentro de alguna área natural protegida, mientras que más de 76% se trata de tierras ejidales o comunales, de las que los mismos habitantes suelen disponer para vivir de ellas, explicó Gloria Soto Montes de Oca, investigadora del Departamento en Ciencias Sociales de la UAM Cuajimalpa.

De acuerdo con la especialista, la Ciudad de México enfrenta una “presión enorme sobre sus zonas de bosques y la tala clandestina es un tema recurrente”, principalmente en esas zonas comunales.

El deterioro, dijo en entrevista con este diario, se observa con mayor magnitud en las zonas del Ajusco, en Tlalpan; Los Dinamos, en Magdalena Contreras, y en las áreas cercanas al suelo urbano y semiurbano de Milpa Alta y Xochimilco.

“En estas áreas cada vez hay menos árboles, cuando vemos mapas que toman en cuenta la cubierta vegetal, nos encontramos con que muchos de los bosques están perdiendo la capacidad de regular la escorrentía, porque ya son pocas las zonas con buena calidad”, comentó.

En el caso del llamado “punto trino”, Soto Montes de Oca señaló que es una zona donde los delincuentes encuentran un “área de oportunidad” para sus actividades ilícitas cuando existe falta de coordinación entre las autoridades, por lo que consideró una “buena noticia” la iniciativa enviada al Congreso por el jefe de Gobierno, Martí Batres, con la que se busca castigar hasta con 30 años de cárcel a talamontes.

Otro problema que enfrenta el suelo de conservación es el aumento de los asentamientos irregulares.

Pese a que el área de bosques del Valle de México está constantemente monitoreada, no siempre se alcanza a detener a los delincuentes. En ocasiones, los esfuerzos de las autoridades se ven frustrados ante la rapidez de algunos, quienes se alertan entre ellos y huyen antes de ser localizados en la inmensidad del bosque.

“Son talamontes muy bien organizados”, señaló el inspector, por lo que para cuidar de su integridad, los brigadistas se internan en los parajes más intrincados, a bordo de camionetas, apoyados de corporaciones federales armadas.

En el último mes, el Gobierno de la Ciudad de México informó que se tienen detectados al menos cinco grupos que se dedican a esta actividad ilícita. ●



En el Ajusco, los aserraderos de los que teníamos denuncias (...) se lograron deshabilitar en su totalidad”

Inspector ambiental de la Comisión de Recursos Naturales

3.9

HECTÁREAS

se recuperaron en operativos conjuntos con autoridades federales, entre el 24 y 27 de julio.



Dos o tres veces por semana, se realizan operativos en el “punto trino” zona boscosa limítrofe entre la CDMX, el Edomex y Morelos.



Los talamontes están bien organizados, por lo que para cuidar su integridad, los brigadistas se apoyan en corporaciones federales armadas, dice inspector.





En el combate a los talamontes participan elementos de la Guardia Nacional, Ejército, Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), así como inspectores y brigadistas ambientales.



Durante los operativos se han logrado asegurar camionetas con madera y dismantelar aserraderos, sobre todo en la zona del Ajusco.



ZONAS BOSCOSAS HAN SIDO DEVASTADAS EN LA CDMX

Tala clandestina azota al sur

Operativos coordinados de varias autoridades combaten a talamontes, 2 o 3 veces a la semana

FRIDA SÁNCHEZ

Al sur de la Ciudad de México en la zona boscosa las imágenes son duras. Los paisajes en los que abunda el verde de la vegetación viva y tupida contrastan con las amplias áreas devastadas, en las que se ven árboles caídos, troncos rotos, con cortes de sierra o quemados.

Los talamontes son una lucha diaria para los brigadistas e inspectores ambientales de la capital que cada día ponen en riesgo sus vidas en los límites donde convergen la CDMX con los estados de México y Morelos; el lugar es conocido como "punto trino" y se trata del sitio más azotado por la tala clandestina.

En la alcaldía Tlalpan, a la altura de San Miguel Topilejo, se constató que hay amplias áreas en las que se observan pedazos de troncos de árboles que ya han sido cortados de manera ilegal.

ES LO MISMO. Mientras que en los alrededores del poblado de El Capulín, en el municipio mexiquense de Xalatlaco, y en las cercanías de la cabecera municipal de Huitzilac, en Morelos, la postal es la misma: donde alguna vez hubo decenas de árboles juntos, los "talas"—como los llaman las autoridades— han adelantado el paso.

Decenas de hectáreas en las que hace poco más de una década había "bosque cerrado", ahora son campos en los que se cultivan legumbres o cereales como papa y avena, o alimentan ganado.

Detener a los talamontes "es una tarea ardua, muy difícil, pero que con la labor de las instituciones ha permitido dar buenos resultados", contó a un inspector ambiental de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (Corenadr).

Dos o tres veces por semana se realizan operativos con la Guardia Nacional, Ejército y personal de inteligencia de la Policía capitalina.

3.9
HECTÁREAS

se lograron recuperar y se protegieron otras 11.77 de suelo de conservación en Tlalpan, Xochimilco y Cuajimalpa, entre el 24 y 27 de julio en operativos conjuntos con autoridades federales.





HUIGO SAI VADOR. EL GRÁFICO



Tromba con granizo y viento azota zonas norte y oriente

DE LA REDACCIÓN

Una tormenta azotó ayer el norte y oriente de la capital, acompañada por granizo, actividad eléctrica y fuertes rachas de viento, lo que generó encharcamientos en las alcaldías Gustavo A. Madero, Azcapotzalco, Iztapalapa y Tláhuac.

Vecinos de la colonia Santa Isabel Tola difundieron videos en los que se observa que el agua cubría la mitad de los neumáticos de los autos y con una capa de granizo; por otra parte, personal de la Brigada Sacmex acudió a San Juan de Aragón a realizar trabajos de desazolve.

En Insurgentes Norte, a la altura de Indios Verdes, la anegación dificultó la circulación, por lo que bomberos y efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana apoyaron el traslado de los usuarios.

En Ermita Iztapalapa, a la altura de la colonia Santiago Acahualtepec, los bomberos destaparon el drenaje para reducir la acumulación de 20 centímetros de agua, ya que eso redujo los carriles y ocasionó tránsito lento en la vialidad.

A lo largo de la avenida Tláhuac, personal de esa alcaldía y de Protección Civil informó de charcos que rebasaban las banquetas sin que se afectara a comercios o viviendas.

El gobierno local activó la alerta roja en Azcapotzalco, la naranja en Gustavo A. Madero, Iztacalco, Iztapalapa y Venustiano Carranza, así como la amarilla para el resto de las demarcaciones. Además, se reportaron tres árboles caídos.

Por último, un centenar de trabajadores del Sistema de Aguas fueron al pueblo de Parres el Guarda a evitar anegaciones; también se informó de la entrega de 25 mil pesos a 11 familias por los daños a sus viviendas.





▲ El algunas colonias del norte el granizo tapó el drenaje. Foto La Jornada



MEDIDAS CAUTELARES

Clausuran 5 negocios en la Benito Juárez

ARTURO R. PANSZA

Los establecimientos no acreditaron su legal funcionamiento

Al realizar una serie de inspecciones en la alcaldía Benito Juárez, el Instituto de Verificación Administrativa (Invea) del gobierno capitalino, procedió a efectuar la suspensión de actividades en cinco establecimientos en las colonias Ciudad de los Deportes, Nápoles, Narvarte Oriente, Letrán Valle y Albert.

El operativo se efectuó en colaboración con las Secretarías de Gobierno (SEGOB), de Seguridad Ciudadana (SSC) y de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC), así como con la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT) y la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México.

Por parte del Invea se informó que las medidas cautelares se tomaron debido a que, durante el desarrollo de las diligencias, los cinco establecimientos no presentaron la documentación que fue requerida por parte del personal especializado en funciones de verificación, para acreditar su legal funcionamiento.



Fueron colocados los sellos de suspensión de actividades en dichos establecimientos /FOTOS: CORTESÍA INVEA

Las visitas de verificación fueron llevadas a cabo por el Instituto de Verificación Administrativa en la alcaldía Benito Juárez, a establecimientos mercantiles donde la actividad preponderante es la venta de bebidas alcohólicas en envase abierto o al corpeo, con el objetivo de corroborar cumplan con la normatividad vigente.

Las inspecciones del Instituto de Verificación Administrativa (Invea) fueron en las colonias Ciudad de los Deportes, Nápoles, Narvarte Oriente, Letrán Valle y Albert



#CUAJIMALPA
**RUBALCAVA
RINDE HONOR
A DIVERSIDAD**

● Adrián Rubalcava, alcalde de Cuajimalpa, **develó las Alas al cielo, un homenaje a la diversidad.** Destacó que es en honor a quienes resistieron y enseñaron que *amor es amor*. También firmó un convenio para capacitar a policías. **F. VALENCIA**



FOTO: ESPECIAL





Mata camioneta a biker al arrollarlo en Ermita

NOEL F. ALVARADO

Trágico resultó la tarde de este sábado para un motociclista al perder la vida tras ser arrollado por una camioneta cuando trató de cruzar Ermita Iztapalapa y el Eje 6 a las afueras de la Central de Abasto en la alcaldía de Iztapalapa.

Fue minutos de las 16:00 horas cuando el joven de 21 años salía de trabajar cuando se enfiló rumbo a Ermita cuando encontró al vehículo que lo arrolló. De inmediato los testigos al accidente solicitaron los servicios médicos para atender al Biker caído, pero cuando llegó la ambulancia ya no tenía signos vitales.

El responsable de la camioneta fue detenido por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana para presentarlo al Ministerio Público donde rendirá su declaración del accidente donde perdiera la vida el joven de 21 años.



El joven, de 21 años de edad, salía de trabajar cuando se enfiló rumbo a Ermita y se encontró al vehículo que lo arrolló
/CORTESÍA



Se abre socavón de 8 metros de diámetro en deportivo de la GAM

Los primeros informes indican que se originó por una fuga de agua

Redacción / Crónica

metropoli@cronica.com.mx

Un socavón de alrededor de ocho metros de diámetro y más de 10 metros de profundidad se abrió dentro del gimnasio de box del Deportivo Gertrudis Sánchez, ubicado en la alcaldía Gustavo A. Madero. Por lo que el inmueble tuvo que ser cerrado hasta nuevo aviso. La alcaldía informó que el socavón se originó debido a una filtración de agua por la ruptura de una tubería de drenaje que ya tenía varios días.

Personal de seguridad que labora en el gimnasio halló el socavón este sábado por la mañana y a pesar de que no se reportaron personas lesionadas, como medida de prevención, las autoridades implementaron un cordón de seguridad de 30 metros a la redonda, que cierra calles aledañas y el deportivo, ubicado en las calles Norte 94 y Oriente 119, en la colonia Gertrudis Sánchez.

Se informó que personal de la alcaldía, de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil capitalina, del Sistema de Aguas de la Ciudad de México y de Comisión Federal de Electricidad realizarán el dictamen para determinar qué medidas se aplicarán para la mitigación de los riesgos y la reparación de la infraestructura dañada no sólo en el inmueble sino en las zonas aledañas

El inmueble fue resguardado por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, de la Secretaría de la Defensa Nacional, de Petróleos Mexicanos y de Protección Civil.

Las unidades de emergencia realizaron recorridos de supervisión a la redonda para infor-

mar a los vecinos que externaron preocupación por posible daño en sus inmuebles. Al respecto se informó que la fuga de agua únicamente afectó las instalaciones del gimnasio aunque se aseguró que realizarán investigaciones para descartar cualquier tipo de riesgo●





El socavón se abrió dentro del gimnasio de box del Deportivo Gertrudis Sánchez.



Rescatan de maltrato a cacomixtles

DANA ESTRADA

En lo que va del año, un total de 165 tlacuaches y cacomixtles, especies endémicas de la Ciudad, ha sido rescatado tras reportes de maltrato animal.

La Brigada de Vigilancia Animal (BVA) de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) ha puesto bajo resguardo a 67 cacomixtles y 98 tlacuaches, algunos de ellos con lesiones por atropellamiento o provocadas por agresiones de humanos o perros.

“Los reportes de maltrato animal han subido mucho, en especial el de cacomixtles y tlacuaches. Hay gente que, por desconocimiento y miedo, les pega, los maltrata, pero hay otros que saben que son especies endémicas y no hacen nada y son los que reportan”, explicó la titular de la BVA, Leticia Varela.

La funcionaria aseguró que el incremento en los reportes se debe a una mayor conciencia para reportar estos hechos.

La Alcaldía en la que se han generado más reportes es Álvaro Obregón, donde fueron recuperados 24 tlacuaches y seis cacomixtles.

Tlalpan sumó 28 reportes; Miguel Hidalgo, 18, y Cuauhtémoc y Xochimilco, 17, en cada una.

Las demarcaciones con menos incidencia de estos hechos fueron Benito Juárez, con cinco denuncias; seguida por Cuajimalpa, Gustavo A. Madero e Iztacalco, con dos reportes cada una.

“Estas especies, después de restaurarlas, los rehabilitamos y los ponemos en liberación en la zona de Xochimilco, una zona segura y

con vegetación para ellos”, detalló la funcionaria.

Los reportes por estas especies, equivale al 77 por ciento de los que se generan por perros y gatos, precisó Varela, pues en lo que va del año se han rescatado a 216 animales de compañía.



Leticia Varela, titular de BVA

/// Los reportes de maltrato animal han subido mucho, en especial el de cacomixtles y tlacuaches. Hay gente que, por desconocimiento y miedo, les pega, los maltrata”.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**